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Praça Benjamim Guimarães vai ganhar espaço cultural, 
com atividades gratuitas para a população de Belo 
HorizonteO quarteirão fechado da rua Ceará, no bairro 
Funcionários, Zona Sul de Belo Horizonte, perto da 
praça Benjamim Guimarães (Praça ABC), vai sedia
Assunto: 
Notícias da Câmara - 01/03/07

Preservação
As atividades serão gratuitas e acontecerão aos sábados, de 10 às 14 ou de 16 às 20 horas. 

?A Praça Benjamim Guimarães possui grande fluxo de pessoas, transitando no local e, sendo uma das regiões mais 

tradicionais de BH, tem um grande potencial para desenvolvimento de um espaço para realização de atividades culturais 

e artísticas de qualidade?, afirmou Caixeta.

O parlamentar disse ainda que, além de uma ocupação inteligente e ordenada desse local, haverá a recuperação 

contínua e preservação de uma área de grande interesse para a cidade, com vários imóveis tombados.

Cartão postal

       

A praça fica entre as ruas Ceará, Cláudio Manoel e as avenidas Afonso Pena e Getúlio Vargas. O local transformou-se 

em cartão postal da cidade. 

Foi reduto de vários intelectuais, artistas e boêmios mineiros que se reuniam na saudosa ?Gruta Serrana?, apresentava 

sessões do famoso ?Cine Grátis?, assistidas pelo então governador Juscelino Kubitschek.

Tarcísio Caixeta afirmou que a iniciativa surgiu diante da busca do desenvolvimento e valorização do espaço urbano, 

preservando marcos referenciais da cidade.

?Vai proporcionar uma ocupação democrática e organizada desse espaço, com manifestações culturais e artísticas, que 

tornam importante instrumento para preservação e acesso aos espaços públicos de BH?, lembrou o vereador.
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Informações no gabinete do vereador Tarcísio Caixeta (3555-1202/1203)
Mesa Diretora da Câmara de BH visita Assembléia

Vereadores da Mesa Diretora da Câmara Municipal fizeram hoje uma visita de cortesia ao presidente da Assembléia 

Legislativa de Minas Gerais, Alberto Pinto Coelho (PP). Na foto, a 1ª secretária Maria Lúcia Scarpelli (sem partido), o 

deputado Alberto Pinto Coelho, o presidente Totó Teixeira (PL) e o corregedor Anselmo José Domingos (PTC). 

Participaram também da visita os deputados estaduais Célio Moreira (PSDB) e Roberto Carvalho (PT), ex-vereadores de 

Belo Horizonte.

Informações na Coordenadoria de Comunicação Institucional (3555-1105/1216)
Emenda obriga alunos da rede municipal a fazerem exame médico

A Comissão de Saúde e Saneamento da Câmara Municipal de Belo Horizonte deu hoje parecer favorável pela 

aprovação da emenda n° 1, ao projeto de lei 211/05, de autoria do vereador Alberto Rodrigues (PV), que trata da 

obrigatoriedade de realização de exame médico em alunos da rede municipal de ensino.

A proposta é que o Executivo disponibilize para o aluno um exame médico anual por meio do órgão municipal 

responsável pela área da saúde. Esses exames deverão ser efetuados nos primeiros dias de aula.

Pressão arterial

Estão incluídas, nestes exames, a verificação da pressão arterial e do batimento cardíaco, e a realização de, no mínimo, 

duas modalidades de exame de sangue, uma de urina e uma de fezes.

Se for constatada alguma doença, o Executivo ficará responsável por monitorá-la e, para tanto, contará com a parceria 

dos médicos residentes que atuam no município.

Segundo o parlamentar, este projeto visa detectar alguma doença nos alunos. Procura garantir seu tratamento para que 

esses possam se desenvolver, normalmente, sem prejuízo de sua capacidade para aprendizado e de forma a possibilitar 

a prática, sem riscos, de atividades esportistas nas unidades municipais de ensino. 

Informações no gabinete do vereador Alberto Rodrigues (3555-1186/1187)
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